

まちがと



思い出いっぱい子ども会活動

子ども会大会 2 / 19

子ども会活動をもっと楽しいものにしていくために、町民会館さくらホールで子ども会大会が開催されました。大会では、子ども会活動にご協力された子ども会功労者や書き初め入選者の表彰が行われ、また、ドッジボールやソフトボール大会で悔しかったことや嬉しかった思い出などを振り返る体験発表も行われました。

葵桜が満開

葵カントリークラブ 葵桜

葵カントリークラブの葵桜が満開を迎えました。今年の開花は3月5日ごろと例年より2週間ほど遅かったですが、23日ごろにはきれいなピンク色の花が咲きました。葵桜のあとはソメイヨシノや山桜が咲く予定で、訪れたゴルファーは花見をしながらプレーを楽しんでいました。



深溝小学校に特別教室棟が完成

深溝小学校増築工事竣工式 3 / 3

深溝小学校増築工事竣工式が行われました。増築工事が行われた特別教室棟には、地域のかたとの交流を行うための多目的室、情報化社会へ対応するためのコンピュータ室などの教室があります。また、お年寄りや子どもたちにも優しいバリアフリー構造であるとともに、避難所として活用できる安心な建物になっています。

「筆柿」JA全中会長賞受賞

西三河筆柿選果場運営委員会 3 / 14

第11回環境保全型農業推進コンクールにおいて、本町の特産品である「筆柿」の広域出荷組織「西三河筆柿選果場運営委員会」が、全国農業協同組合中央会会長賞（優秀賞）を受賞されました。同運営委員会は、幸田町かき部会が中心となって運営され、農薬や化学肥料を少なくした筆柿を作っています。また、町内の小中学校からの研修の受け入れや、学校給食へ生果や加工品の供給、消費者との交流も積極的に行っています。今回の受賞には、環境保全に対する取り組みに加えて、地域への取り組み姿勢も高く評価されました。





幸田町のスポーツの発展を願って

幸田町体育協会創立 30 周年記念式典 3 / 5

幸田町体育協会創立 30 周年記念式典が中央公民館で行われました。式典では、デンソー女子ソフトボール部の望月孝雄監督を招き、「夢は叶う」と題して講演が行われました。

また、幸田中学校グラウンドでは、デンソーの女子ソフトボール部員が町内の中高生 33 人に指導を行いました。生徒たちは投球フォームのチェックや打撃練習などを行い、デンソーの部員から細かくアドバイスを受けていました。

防災・防犯を心がけよう

安全・安心なまちづくり推進大会 2 / 18

町民会館つばきホールで約 240 人が参加して、安全・安心なまちづくり推進大会が行われました。事例発表では、幸田防犯まちづくり倶楽部、横落区、六栗区が取り組みを発表し、災害・犯罪への注意をうながしていました。また、講演では県警察本部の交通安全教育チームが、「マツケンサンバ」に交通事故防止につながる振り付けを加えた「マツケン体操」を参加者全員で踊り、交通安全を呼びかけました。



マツケン体操を踊る参加者

フォトニュース

身近な情報を広報へ

広報直通ダイヤル(63)51332

FAX(63)51339

E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp